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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, 

a través de los organismos correspondientes, informe cuáles son los indicadores positivos en 

materia de seguridad y las razones por las cuales no se pueden poner "en caja" a los 
homicidios, según los dichos del gobernador Miguel Lifschitz en una entrevista publicada el 

pasado domingo 16 de diciembre de 2018. 

FUNDAMENTOS 
Señor Presidente: 

El domingo 16 de diciembre de 2018, el diario "La Capital", de la ciudad de Rosario, cabecera 

del departamento homónimo, publicó una entrevista al gobernador de la provincia de Santa Fe, 

ingeniero Miguel Lifschitz. 
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En el último tramo de la citada nota, se le pregunta lo siguiente: 

-El tema a resolver sigue siendo la inseguridad. A la calma chicha le aparecen episodios como 

los de las balaceras a Tribunales y al Centro Judicial. 

-Sí, es el más complejo de todos. Depende muchas variables, a diferencia de otras 

cuestiones o temas en los cuales la iniciativa pública es determinante en los resultados. Si 

tengo las rutas deterioradas, y tengo recursos, resuelvo el problema. Pero la seguridad 

depende de la situación económica, del narcotráfico, de la cuestión nacional, de a policía, la 

Justicia. A muchos de ellos no los puedo manejar desde la provincia. Sin embargo, hay 

avances muy concretos. Todos los indicadores son positivos, salvo uno, el de los homicidios, 

que nos cuesta poner en caja. Lo habíamos logrado en 2016 y 2017 y hemos tenido un rebrote, 
en coincidencia con el juicio a Los Monos. Estoy confiado en que el año próximo será positivo 

en materia de seguridad - fue la respuesta del gobernador. 
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La respuesta del gobernador despierta la inquietud de esta banca. 

En primer lugar sería importante conocer, no solamente para la Legislatura, sino para el pueblo 

de la provincia, por qué el titular del Ejecutivo afirma que "todos los indicadores son positivos". 

¿Cuáles son "todos" esos indicadores?. 

En la segunda parte de la respuesta, el ingeniero Lifschitz apunta que el indicador de los 

homicidios no responde a esa certeza. 

"Nos cuesta poner en caja. Lo habíamos logrado en 2016 y 2017 y hemos tenido un rebote, en 
coincidencia con el juicio a Los Monos. Estoy confiado en que el año próximo será positivo en 

materia de seguridad", contestó. 

Es necesario saber por qué los homicidios no se ponen en caja y saber, por otro lado, qué 

significa ponerlos en caja. 
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El rebote que menciona el gobernador lo vincula al doble juicio a Los Monos, tanto en la justicia 

provincial como en la Federal. 

Hecho que, de alguna forma, marca que hay una violencia organizada latente y que por 
circunstancias que van más allá de lo económico y el contexto nacional, se manifiesta. 

Es imprescindible profundizar ese análisis del gobernador. 

Por estas razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 

Comunicación. 
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